



わた なべ てる かず
渡 辺 晃 一

む かい は
無 会 派

河川監視カメラの映像配信について

問 一志地域の懸案であった井関地内の波瀬川のかさ上げ工事や一志団地对岸の護岸工事は順調に進んでいる。しかし、波瀬川や雲出川に設置されている河川監視カメラの映像は、デジタル放送移行後見られなくなった。地域の方々から放映を望む声もあり、平成25年第2回定例会で河川映像が見られるよう要望したが、その進捗状況はどのようになっているか。

答 国土交通省中部地方整備局三重河川国道事務所が波瀬川や雲出川に設置している河川監視カメラの映像配信について調整を進めてきており、現在、株式会社ZTVのデータ放送の中で、平時から同国道事務所のホームページで公開している河川監視カメラの映像が静止画（10分毎に更新）で配信されている。また、それと併せて、台風が接近し、避難勧告が発令された場合には、ZTVのコミュニティチャンネルにおいて、同カメラのリアルタイムな映像が配信されることとなっている。

今後は、一志地域の方々に対し、ZTVのコミュニティチャンネルでの河川監視カメラ映像の視聴方法についてチラシを作成し、早い段階で周知を図っていく。

●その他の質疑・質問●

- 市長の所信表明より「まち」「ひと」「しごと」の好循環・活性化はどうしていくのか
- 伊勢志摩サミット開催決定で、市長が想う津市の秘策は
- 国体、インターハイに向けて合宿所、練習場が必要では
- 介護保険制度改正に伴う介護予防・日常生活支援総合事業は
- 一志温泉やすらぎの湯の休業理由と再開見込みは など



▲一志地域の懸案、井関地内波瀬川左岸かさ上げ工事完了



は せ がわ ゆき こ
長谷川 幸子

にほんきょうさんどうつしぎだん
日本共産党津市議団

福祉医療費の窓口無料制度の実施を

問 福祉医療費（こども・ひとり親家庭・障がい者）の窓口無料化を求める運動は全国で大きく広がっている。学校歯科健診で要治療と診断されても、お金がなくて受診できない等、成長期の子どもが、経済的理由で受診抑制し重症化する危険性がある。また、障がい者の生活実態は年収100万円以下が56%と厳しい状況である。窓口無料化は市民の願いであり、早期実現を。

答 医療が必要な方の経済的な理由による受診抑制は、あってはならないものと考えている。現在、福祉医療費の助成については、県内の医療機関では自己負担分を窓口で支払っていただいた後、約3カ月後に自動償還払い方式により助成している。

助成までの期間の立て替えが負担となっている生活困窮世帯へは、生活困窮者自立相談支援担当などの福祉の相談窓口へ早期に相談をしていただいた上で、無料低額診療事業実施医療機関への受診を案内するなど対応していきたい。

なお、窓口無料化を阻む大きな制度的制約に対して引き続き国の動向を見つめつつ、県と一緒に国に対して制度の改善を要望していきたい。

●その他の質疑・質問●

- 国のペナルティ（国民健康保険の国庫負担の削減）を受けても子ども医療費の窓口無料制度を実施している所がほとんどで、未実施は全国で残りわずか9道県のみである。他の都府県の足を引っ張っていると思うがどう考えるか
- 子どもたちの声を社会に生かすため、子どもの権利に関する条例づくりを など



▲子どもの声を社会に生かすため子どもの権利条例づくりを